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回答者数 （ 10 名 ／ 12 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

Ｂｒｉｌｌｉａｎｔ colors of NARASHINO 
見易さ 役立ち 充実度 

3.8 3.5 3.7 

御

意

見

等 

・秋バラの季節に先駆け(バラには詳しくないが恐らく)珍しい青色系の品種の満開の写真は

格調高いイメージ。 

・花の写真はやはり綺麗の一言につきます。見に行きたい気持ちが増します。 

・秋バラの季節だということが伝わって良いと思う。 

・色鮮やかで良い。 

・秋バラの季節に美しいバラの写真。季節感があって良いと思う。谷津バラ園の PR には春

と秋に欠かせない表紙です。 

・パープル見事ですね。谷津バラ園に見に行きたくなります。 

・色もデザインもキレイです。パッと目を引きます！ 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4 段階評価） 

令和 6 年度 園児募集 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.4 3.6 

御

意

見

等 

・大事な情報で掲載の必要性はあり。役立ち度はと聞かれると、自身に関しては身近に入

園対象の子がいないので、上のような回答(やや不満)になる。 

・日程や募集人数など大事な内容がスッと目に入ってきた。 

・対象者でないと見ない記事だとは思いますが、最初のページにあって良いと思いますし、

表になっていて見易いと思います。 

・入園手続きの流れが分かり易く書かれていて良いと思う。 

・子育て世代にとっては欠かせない情報。入園までの流れが分かり易くまとまっていると思

う。 

・幼稚園がどんどんこども園に移行していく動きはとても良いと思います。また、差し支えな

ければ過去の申し込み倍率なども参考までに記載してあると良いなと感じました。 

・各園の特徴など分かれば有り難いです。こちらで紹介するにはページ数の関係的にも難

しいとは思いますが…。別の号などでも、各園の紹介などあったら面白そう。 

記事② 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

市民まつり 習志野きらっと 2023 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.4 

御

意

見

等 

・習志野市は市外からの転居者が比較的多いと思います。コロナ禍の期間が長く、市民ま

つりの案内を初めて見た人も多かったのではないかと想像します。このような市民に対し、

祭りの内容の特徴が分かり、行きたくなるようなキーワードがあれば良いのではと思いま

した。 

・イベントやグルメの詳細が少しでもあれば、もっと興味を持つ人が増えるのではないかと
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思った。 

・ロゴがお馴染みでいいですね。各コーナーの詳しい内容があっても良いかなとは思います

が、広報の他にもお知らせはあるのでいいのかな？とも思います。 

・地図があることで視覚的に情報を得られて良いと思う。 

・バスルート変更など、イラストが分かり易くて良い。 

・バスルートの変更は重要な情報だが、休止になるバス停をもう少し詳しく掲載しても良い。 

・直前の情報なので詳しいプログラムや模擬店情報を詳細に掲載して欲しい。そうすれば

広報紙がパンフレットにもなると思う。 

・大きな字で目につきます。きらっと君やナラシド♪もかわいいです。 

・習志野市の一番？力を入れているお祭りだと思うので、もっとページを使って特集をしても

良いと思います。ステージのタイムテーブルや、出店するグルメコーナーやバザーコーナ

ー、こども広場などの紹介などです。 

・規制やバスルートなど見易く、事前に把握できて良かったです 

記事③ 掲載頁 15 平均点 （4 段階評価） 

市長コラム 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・直筆のサムネイルの写真、良かったです。内容も濃かったですね。 

・まちづくりの様子が見えてきました。市長さんの想いが十分に伝わってきました。 

・南北をつなぐ橋のサムネイルに感動。完成が待ち遠しいです。 

・10月はきらっとあり、ドイツフェアあり、公民館文化祭ありと、盛りだくさんで忙しい月です。

市長の｢文化、芸術は、感性と教養を高め、私たちの生活をより豊かにしてくれます｣に同

感です。習志野文化ホールの再生を期待しています。 

・サムネイルへの想いは興味深かったです。JR津田沼駅南口エリアの再開発も知らなかっ

たので楽しみです。 

・いつも楽しく読ませていただいてます。サムネイルが市長手書きとはびっくりしました！！

いつも読み易く、上手だなぁと思っていました！ 
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回答者数 （ 10 名 ／ 12 名 ） 

※平均点は、小数点第 2 位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

子育て、全力応援中 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・記事と関係を持たせた表紙写真も良いと思った。 

・1 日号の花も良かったですが、毎回同じようだとマンネリ化するので、工夫されているのだ

と感じます。記事に誘導しているのも良いと思います。 

・テーマにインパクトがあり、とても良い。 

・子供の写真は鉄板。とても和やかになる。関連ページの記載が見えにくかった。 

・赤ちゃん久しぶりに見ました。かわいいですね。 

・関連 8 ページ、との記載があったので、興味を惹く良いフックになっていると思います。 

・まずは赤ちゃんに癒されました。色々な方が子育てに関わっている感じが伝わり、良かっ

たです。 

記事① 掲載頁 2 平均点 （4 段階評価） 

習志野市福祉ふれあいまつり＆健康フェア 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.3 3.3 

御

意

見

等 

・紙面周囲のイラストが記事内容を浮き立たせていて良いと思った。 

・このような祭りがあると知らなかったので、行ってみようと思った。 

・色合いの統一されたイラストが良いと思った。 

・できれば 4 年前の写真でもあると良かったと思いました。 

・なんとなくお祭りがあるのはわくわくするが、何のイベントなのかがもう少し分かると良い。 

・ステージイベントの詳細が良く分かりました。 

・習志野市は本当にお祭り好きですね。ぜひ足を運んでみたいと思いました。 

・当日体調が悪く行けなかったのですが、こちらの記事を読んで興味を持ち、行こうと思いま

した。 

記事② 掲載頁 3 平均点 （4 段階評価） 

秋の谷津干潟で渡り鳥を観察しませんか 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.5 

御

意

見

等 

・こういう記事こそカラーがいいですね。 

・谷津干潟に来る鳥を知れて良いと思う。写真があることで探してみようと思えると思う。 

・貴重な渡り鳥の写真が気に入りました。 

・野鳥の写真がきれいです。季節が良いので谷津干潟の周りを散歩しようと思います。 

・今度谷津干潟に渡り鳥の観察に行きたくなりました。 

・とても面白かった。広報でこの様な記事を載せてくださり、子どもととても楽しく読めました。 
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記事③ 掲載頁 5 平均点 （4 段階評価） 

市総合防災訓練(大地震想定) 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・広報に載せるべき大事な記事かと。 

・この写真を通して、昨年度の様子を思い出しました。良いアイデアです。1，2，3 と訓練内

容が載っていて分かり易い。 

・市民参加型の訓練はとても良い。 

・どこまで参加できるのか分かりにくい。この機会に自分の避難所に行く訓練をしても良い

かなと思ったが、どこまで参加できるのか。そこで何が体験できるのかがもっと分かると良

かった。 

・青、黒、黄でとても見易くレイアウトも分かり易いです。 

・このような活動があることを知らなかったのでぜひ参加したいと思います。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1 月曜日更新 

第 1･3週 月～日曜日 午後 8時 15分から放送(15分) 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】10 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒  7 名 

Ｂ．見なかった ⇒  3 名 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM 船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒ 2 名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒ 5 名 

Ｃ．大久保図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒ 0 名 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒ 0 名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒ 3 名 

Ｃ．その他 ⇒ 0 名 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・過去にあったのかもしれないですが、習志野ソーセージの話を観てみたいと思います。 

・市の PRや学校紹介は興味があってよく見ています。学校の様子が少しでも理解でき、良い番組で

す。 

・谷津干潟より南が埋立地だということを知りました。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒ 6 名 

 Ｂ．見なかった ⇒ 4 名 

 Ｃ．見られない ⇒ 0 名 （理由：                                       ） 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・ならしの NOW に見出しがついて検索し易くなりました。 

・習志野シティセールスサイトのページがカラフルで素敵に編集されています。ならしの NOWや特派 

員情報も入れて頂きありがとうございます。 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・イトーヨーカドーの入口で、スタンドの広報を手にとっている人を見かけました。表紙に引かれると

見たくなるのでしょう。また、設置場所の工夫も大事だなあと感じました。 

・たまたま都内の区・広報紙を見たが、味気ないものでした。習志野市のレベルの高さに驚きまし

た。 

・市の見所で有料なので谷津バラ園のホームページをもう少し工夫したほうが良いのでは？ 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

